



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/79877 06/08/2015 205291

AUTOR/A: HEREDIA DÍAZ, Miguel Ángel (GS); DE LA ENCINA ORTEGA, Salvador Antonio (GS)

RESPUESTA:

La planificación de inversiones en actuaciones de la Red Transeuropea de Transportes se ha realizado coordinando las distintas líneas de financiación disponibles de manera que se optimizara la captación de fondos europeos y la eficiencia de la inversión.

La línea Madrid-Córdoba-Algeciras tiene asignados 370 millones de euros del FEDER (Fondo Europeo de Desarrollo Regional) para una inversión de 728,4 millones de euros aprobados el 22 de julio de 2015 por la Comisión Europea.

No se han presentado a la convocatoria de septiembre de 2014 del Programa Europeo CEF-Conectar Europa por no ser compatible la doble financiación.

Madrid, 21 de septiembre de 2015